



## Exposición en la Universidad para informar sobre las drogas

**SALAMANCA.** La Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca fue ayer el punto de partida de la campaña itinerante *Drogas: tu punto de información*, que recorrerá las distintas facultades y centros de la Usal durante todo el mes.

La exposición, creada por el Servicio de Asuntos Sociales en colaboración con el Comisionado para la Droga de la Junta de Castilla y León, faci-

lita a los universitarios información sobre los riesgos derivados del consumo de alcohol, cannabis y otras drogas, favoreciendo procesos de reflexión crítica. Además, el programa sugiere estrategias de autocontrol y limitación del riesgo en caso de consumirlas.

A partir del jueves, día 10, la muestra podrá contemplarse en la biblioteca Francisco de Vitoria del campus Unamuno. ■